

Miele

Exklusiver Spezialitätenkaffee für feinen Genuss

Limited Edition Selection Brazil - optimal abgestimmt auf Ihren
Miele Kaffeevollautomaten

Miele. Immer Besser.



Um Ihnen, als Besitzer eines Miele Kaffeevollautomaten, ohne viel Aufwand eine Garantie für das Gelingen perfekter Ergebnisse geben zu können, haben wir speziell für die Black Edition Kaffeesorten die optimalen Einstellungen für die Miele Kaffeevollautomaten ermittelt.

Miele Black Edition - optimal abgestimmt auf Ihren Miele Kaffeevollautomaten

Freuen Sie sich auf perfektem Kaffeegenuss: Dieser gelingt nicht nur mit der richtigen Zubereitung – entscheidend ist auch die Qualität der Kaffeebohnen.

Mit der Selection Brazil bieten wir Ihnen einen Spezialitätenkaffee von der Fazenda Guima aus Minas Gerais an, der regenerativ angebaut wurde.



Für Kaffee:

Mahlmenge: 7. Position von links

Brühtemperatur: hoch

Vorbrühen: aus

Mahlgrad: 2. Position von links

Für Espresso:

Mahlmenge: 4. Position von links

Brühtemperatur: maximal

Vorbrühen: lang

Mahlgrad: 2. Position von links

Wie Sie die einzelnen Einstellungen vornehmen, entnehmen Sie bitte der Gebrauchsanweisung Ihres Miele Kaffeevollautomaten.

Limited Edition Selection Brazil

Perfekt für die Zubereitung von Café Crema und Espresso



shop.miele.com

Bestellen Sie Ihren Lieblingskaffee ganz einfach im Miele Shop

Miele

Exclusive specialty coffee for a refined taste

Limited Edition Selection Brazil - created specifically
for your Miele coffee machine.

Miele. Immer Besser.



To guarantee that you, as an owner of a Miele coffee machine, achieve perfect results without great difficulty, we have established the perfect settings for our Black Edition coffee on Miele coffee machines.

Miele's Black Edition - created specifically for your Miele coffee machine.

Look forward to perfect coffee enjoyment: achieving this depends not only on the right preparation method but also on the quality of the coffee beans.

With the Selection Brazil, we offer you a speciality coffee from the Fazenda Guima in Minas Gerais, which was cultivated regeneratively.



For coffee:

Quantity of coffee:

7th position from left

Brewing temperature: high

Pre-brewing: off

Grinder setting: 2nd position from left

For Espresso:

Quantity of coffee:

4th position from left

Brewing temperature: maximum

Pre-brewing: long

Grinder setting: 2nd position from left

Please refer to the operating instructions for your Miele coffee machine to find out how to select the right settings.

Limited Edition Selection Brazil

Perfect for Café Crema and Espresso.



shop.miele.com

Order your favourite coffee easily from the Miele online shop